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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

す。シルバー人材センターに溝掃除の手伝いの依頼が

たくさん来ています。 

中元君：中村吉伸会長エレクト、本日の「次期会長の為の

時間」よろしくお願いします。 

井上君：周年例会、皆様お疲れ様でした。中村先生、来

年もよろしく。 

児嶋君：中村吉伸会長エレクト、本日のクラブ協議会宜し

くお願いします。世界大会お疲れ様でした。来年カルガ

リーです。皆様行きましょう。 

菅原君：次年度がいよいよ始まります。中村エレクトの運営

方針の発表宜しくお願い致します。 

嶋田君：中村会長エレクト、本日のクラブ協議会宜しくお

願いします。 

手島君：中村さん、発表宜しくお願いします。拝聴致しま

す。 

橋爪（誠）君：中村会長エレクト様、本日の卓話宜しくお願

いいたします。準備万端の態勢で次年度に突入してい

く姿勢は、流石でございます。また、中村年度の「会長

の時間」が楽しみでなりません！ 

  先週の65周年記念例会開催、記念事業開催、会員皆

様ご苦労様でした。 

  また、シンガポールでの世界大会にご参加の会員、ご

家族皆様ありがとうございました。私、周年実行委員長、

国際奉仕担当ながら2つとも欠席でありました。その日、

一般社団法人和歌山県保険代理業協会 会長に就任

してまいりました。地域の子供たちに、防災意識を高め

る運動を頑張っております。和歌山県下に広めていく活

動に力を入れてまいります。ご協力宜しくお願い申し上

げます。 

 

 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０７７回例会） 

令和６年5月30日(木）  

〔川口会長〕 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

川口君：本日は次年度会長の時間として、中村会長エレ

クト様、卓話よろしくお願い致します。また、先週は創立

65周年記念例会並びに講演会へのご協力に感謝申し

上げます。 

木本君：中村会長エレクト、本日のクラブ協議会宜しくお

願い致します。 

石垣（洋）君：中村会長エレクト、本日のクラブ協議会宜し

くお願い致します。 

岩橋君：中村吉伸会長エレクト、次年度の卓話よろしくお

願いします。 

上野山（捷）君：中村吉伸会長エレクト、本日のクラブ協議

会よろしくお願い致します。 

應地君：本日学校健診で次年度会長の時間を聞けませ

ん。6人目にしてやっと女の子の孫が誕生しました。 

橋爪（正）君：中村様、次年度会長御苦労様です。所信

表明、楽しみに聞かせて頂きます。 

中村君：シンガポール世界大会、御出席の会員、御家族

の皆様、たいへんお疲れ様でした。菅原さんにはお世

話になり、ありがとうございます。本日卓話させて頂きま

す。例会終了後、クラブ協議会および戦略計画委員会

を開催させていただきます。御出席宜しくお願い申し

上げます。 

宮井君：中村君いよいよですね。次年度会長方針発表宜

しくお願い致します。 

岩本君：別の会合の為、中座させて頂きます。 

松村君：♪会長も2度目なら少しは上手に♪こんな歌も

あったような。地区が平穏でありますことを願っておりま

  令和６年６月６日 第３０７８回 

・会員卓話：成川 守彦 君 

 ６５周年企画「ロータリーと私」 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和６年６月１３日 第３０７９回 

・会員卓話：2023-24年度 各委員会活動報告 

 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０７７ Nｏ． 

島 海碩 書 

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 



２ 

青少年奉仕月間 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員２０名 

（出席規定免除会員９名） 

 

 

〔川口会長〕 

「御礼～想いを綴る～」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参

加頂きました会員の皆さま、ありがとうご

ざいます。そして先週の創立65周年記念

例会から有田市立有和中学校開校記念

講演会に会員皆様のご参加とご協力に

改めまして感謝を申し上げます。またそ

の日には国際大会へご参加頂きました

皆様へ本当にご苦労様でございます。本日は、次年度

会長の時間としまして、会長エレクト後ほど宜しくお願い

致します。 

 本日の会長の時間テーマは「想いを綴る」としまして、

今回の有和中学校開校記念講演会について振り返らせ

て頂きますと当初講師選定にあたり教育委員会よりビッ

グネームの方が候補として上がり、私自身もこれは行ける

と思っていました。講演会である以上講師さえ決めれば

90％は達成できると高を括っていた事は否めません。そ

こから委員会を開催した時です、ある会員の方から講師

や教育委員会にこちらの意向を伝えなければ、全く違う

講演会になるから気を付けた方が良いとご指摘を受けま

した。言われることはその通りであり過去には別会で学生

相手の講師としてお招きしましたが話の内容は、大人の

受けを狙う内容となり学生たちがしらけてしまった事を思

い出し講師へこちらの想いが伝わっていないと、ただ有

名人が来ただけとなってしまい目的とした方々に失礼と

なります。そこで前回お渡しさせて頂きました次第にも書

かせて頂いている内容として、教育委員会へ持参すると

ともに本番においても原稿なしで事業への想いを話させ

て頂きました。このように目的を明確にすることで、私たち

と初めて出会う講師の方にもご理解頂けたかと感じまし

た。ただ今回の問題点としては教育委員会が中継となっ

たことで開催までの時間が厳しくなり、皆様や来賓の

方々にもご案内が遅くなってしまいました。この点は引き

継がせて頂き、また今回作成した資料一式も残させて頂

きます。皆様ありがとうございました。 

 

 

〔木本幹事〕 

1.各クラブの例会変更は後方掲示板にて閲覧願います。 

 

 

 

※戦略計画委員会〔中村委員長〕 

 本年度第1回戦略計画委員会を開催します。 

※次年度幹事〔菅原 佳典君〕 

 例会終了後に第1回のクラブ協議会を開催致します。

御出席宜しくお願い致します。 

 

 

2024～2025年度 

有田ロータリークラブ運営方針 
                  

 

                            

 2024～2025年度 

 会長 中村 吉伸 君 
 

 

 

ＲＩテーマ ：Magic of Rotary 

        ロータリーのマジック 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区基本方針： 

 「ロータリーの原点 四つテストを実践しよう」 

 

クラブテーマ： 

 「みんなの力を結集し、未来に繫がる活動を」 
  

 この度、伝統ある有田ＲＣ第66代会長を拝命いたしまし

て、誠に光栄に存じますと共にその責任の重さに身が引

き締まる思いであります。森川仙太初代会長以来、脈々

と続いてきました有田RCの歴史に恥じないよう、1年間頑

張って行きたいと思います。まだまだ若輩者の私ではご

ざいますが、幸いにもすべての面で極めて優秀な菅原

佳典さんを幹事に迎えることが出来ましたし、更に経験

豊富な理事、役員の方々のご協力も得ることが出来まし

たので心強い限りでございます。 

 

2024～2025年度RI会長方針 

 ステファニーA・アーチックＲＩ会長は米国ペンシルバニ

ア州マクマリーRCに所属、入会33年目の女性です。 過

去にはベトナムでの小学校建設やドミニカ共和国での浄

水フィルター設置などの奉仕活動をはじめ、ウクライナや

ポーランドでのプロジェクトなど世界中で貢献されていま

す。 

国際協議会でのテーマ講演では 

１）ポリオ根絶活動 

２）ロータリーの行動計画 

３）DEI（Diversity多様性、Equity公平さ、Inclusion包摂

性） 

４）ロータリー平和フェローシップ 

５）RIテーマ 「ロータリーのマジック」 

についてご講演がありました。 

 

 幹事報告  

出 席 報 告              

委員会報告 

次期会長のための時間 

会長の時間  



2024～2025年度2640地区ガバナー基本方針 

 野村壮吾ガバナーは1959年生まれの65歳、協和プレ

ス工業株式会社代表取締役で、和歌山南RCに所属する

入会27年目の方です。「ロータリーの原点 四つのテスト

を実践しよう」を基本方針とされておられます。 

 地区活動計画について 

１）地区戦略計画委員会 

 次年度からRIは「3年間の目標と地域計画・3－year 

targets」を推進する。単年度主義のロータリー活動から

継続性を重視した活動へ変更される。 

２）ロータリー財団 

 年次寄付は一人当たり180ドルを目標 

３）社会奉仕委員会 

 各クラブは「四つのテスト」と照らし合わせて、地域の為

になる活動を 

４）国際奉仕委員会 

 ロータリーの7つの重点分野「平和の推進」「疫病との闘

い」「水と衛生」 

 「母子の健康」「教育支援」「地元経済の成長」「環境保

護」を意識して各クラブに働きかける。 

５）米山記念奨学委員会 

 奨学生の本分は自身の学業であり、将来を担う人に成

長することであるため、地区として卓話派遣は行わな

い。 

６）RLI委員会 

 地区RLI委員会次世代リーダー育成のため次年度も開

催。会長、幹事に受講要請 

 

2024～2025年度有田RC会長基本方針 

１）SAA 

 SAAはSergeant at Armsの略で「武装した護衛官」という

意味ですが、ロータリーでは「会場監督」であり、例会が

楽しく、スムーズに秩序正しく運営されるように常に気を

配ることを使命とされています。このような役目柄、例会

に精通されているベテランが指名されることが多く、有

田RCでは伝統的に会長経験者がSAAをすることになっ

ています。次年度は非常に気配りがきく井上修平君に

お願いしました。宜しくお願い致します。 

 

２）クラブ管理運営委員会 

・例会運営小委員会 

  すべての委員会の中で最も多忙な委員会だと思いま

す。その活動は、以前のプログラム委員会、出席委員

会、ニコニコ箱担当、会場設営など多岐に渡ります。そ

れ故、例会運営委員会の委員長、委員だけでは到底こ

なせるものではありません。特に外部卓話の招集は委

員長の負担が大きく、IDMでもご相談させていただいた

ように、会員全員の協力が必要であります。会員一人

当たり1名の外部卓話者の推薦をお願いできればと考

えております。委員長には経験豊富で、地区でも活躍

されております上野山栄作君にお願いしました。盤石

の態勢で例会を盛り上げていただきますようお願いい

たします。 

・親睦活動委員会 

  今年度も親睦活動委員会には例会での受付業務、

ゲスト・ビジターの紹介、夜間例会や新春例会の家族

会などを仕切っていただきたいと思います。そして最も

大事な親睦家族旅行は、多くの会員の皆様にご参加

いただけるよう、心に残る楽しい企画をしていただきま

すようお願いいたします。責任重大な委員長には嶋田

恵君にお願いしました。女性目線での楽しい企画をお

願い申し上げます。 

・クラブ広報小委員会 

  川口委員長には直前会長ということで、リハビリをして

頂きたいところではありますが、もう少しだけ頑張ってい

ただければ幸いです。週報では、誤字脱字をチェック

いただき、適切に写真を配置するなど、見やすい会報

作りをお願い申し上げます。また毎月第2例会は友誌

の紹介になっておりますが、出来るだけ簡潔に説明し

ていただき、30分の卓話の時間を確保いただきますよう

ご配慮をお願いします。 

・情報研修小委員会 

  地区では2025年度ガバナー選出問題、地区会計報

告未提出問題などが起こっており、地区情報規定委員

会の岡本委員長からは、国際ロータリー細則12条の条

文を熟読していただきたいとの要請がありました。年度

の早い時期に研修会開催も予定されており、橋爪委員

長にはご出席いただきますようにお願いいたします。そ

して年2回のＩＤＭ、開催未定ですがロータリーカレッジ

にもご尽力頂きますよう宜しくお願い致します。 

 

３）会員増強・維持委員会 

  有田RCは2000年から会員は半数以上減少し、財政

難から奉仕活動や親睦活動も縮小・削減せざるを得な

い状況となっています。毎年度、委員長が先頭に立っ

ていただき、IDMでも何度となく議論されてきましたが、

複数入会はあるものの複数退会してしまうといった状況

で、実情は維持が精いっぱいであります。私は会員増

強に必要なのはやはり我々の「行動」だと思いますの

で、ご紹介いただいた方には是非ともお会いして、ロー

タリーをアピールしたいと思います。 

 

４）公共イメージ向上委員会 

  例年通りクラブホームページ管理、フェイスブック・イ

ンスタグラムページ管理及び奉仕活動の友誌への投

稿、メディアへの発信を積極的に行っていただきたいと

思います。 

 

５）奉仕プロジェクト委員会 

・職業奉仕 

  野村ガバナーが次年度地区の基本方針を「四つのテ

ストを実践しよう」とされており、ロータリーソング「四つの

テスト」は月1回ご唱和頂きたいと思います。ローテー

ションデーはすでに佐原君のカフェでの開催を了承し

ていただいております。 

・国際奉仕事業 

  2025年6月21日から25日に開催されるカルガリー世界

大会への参加を促して下さい。 

・社会青少年奉仕事業 

  有田川クリーン作戦への参加、みかん海道の桜木の

３ 

青少年奉仕月間 



ロータリーの目的 
 

ロータリーの目的は、意義ある事業の

基礎として奉仕の理念を奨励し、これ

を育むことにある。具体的には、次の

各項を奨励することにある。 

 

第１ 知り合いを広めることによって奉

仕の機会とすること。 

   

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役

立つ仕事はすべて価値あるものと認識

し、社会に奉仕する機会としてロータ

リアン各自の職業を高潔なものにする

こと。 

 

第３ ロータリアン一人一人が、個人と

して、また事業および社会生活におい

て、日々、奉仕の理念を実践するこ

と。 

 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、

世界的ネットワークを通じて、国際理

解、親善、平和を推進すること。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手入れは例年通り開催します。次年度青少年奉仕事

業として、有田地方の少年サッカーチームへの支援と

して有田RCが主催する対抗戦や、優秀成績のチーム

への表彰、記念品贈呈、各チームの活動費援助などを

考えています。この事業の目的は青少年の健全育成で

あり、スポーツを通じて子供たちの礼儀作法や人を敬う

心、くじけない精神力、強靭な体の形成に少しでも寄与

することであります。そして将来的にはサッカーワールド

カップに出場するような選手が育ち、未来のリーダーが

育成されればロータリアンとしてこの上ない喜びであり

ます。橋爪誠治委員長、福原副委員長には先頭に

立っていただき事業の詳細を詰めて行っていただけれ

ばと思います。ロータリーは単年度事業が主でありまし

たが、RIは複数年の継続事業を推奨しており、この事

業が次年度に繋がることを期待しております。 

 

６）ロータリー財団 米山記念奨学会 

・ロータリー財団 

  年次基金寄付180ドル、ポリオ・プラス基金寄付30ドル

の寄付に加え、ポリオプラス・ソサエティー参加の依頼

が来ています。30ドルに70ドルを追加して合計100ドル

として寄付する内容になっています。円安で高額には

なっておりますが、ポリオで苦しむ子供たちをなくすた

め、ご協力をお願い申し上げます。 

・米山記念奨学会 

  普通寄付6.000円、特別寄付10.000円は例年通りで

すが、次年度の米山奨学生の派遣は地区として行わな

いことが決まりましたので、地区の方針に従い、次年度

の米山月間での奨学生卓話は中止いたしました。ご理

解をお願い申し上げます。 

 

 すべての奉仕部門、すべての委員会にはそれぞれ委

員長、副委員長、委員がおられますが、会員の皆様はす

べての委員会に関わりをもって頂き、みんなで活力のあ

るロータリーを構築して行きたいと思います。 

 次年度のクラブテーマはやはり11年前と同じ「みんなの

力を結集し、未来につながる活動を」と再度させて頂きま

した。1年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕月間 

４ 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

例会風景 


